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NOTA INFORMATIVA  

Desporto. PSD/Açores elogia estratégia e planeamento delineadas pela Coligação 

O Vice-presidente do Grupo Parlamentar do PSD/Açores Paulo Gomes elogiou ontem “a 

estratégia e o planeamento que o Governo da Coligação PSD/CDS/PPM delineou para a 

realidade desportiva da Região”, cujos bons resultados “estão à vista de todos”. 

  

Falando durante a discussão do Plano e Orçamento para 2025, o social-democrata referiu 

três eixos “importantes” para o Desporto regional, começando “pelo ‘DESpertar’, um 

programa que, em boa hora, foi elaborado por este Governo, pois está a permitir aferir a 

real condição física dos jovens açorianos”. 

 

“A isso temos de juntar o programa ‘Dos Zero aos Jogos Olímpicos’, também importante, 

e com perspetiva de futuro, e a iniciativa ‘Açores Ativos’, que tem movimentado gente 

por todas as ilhas. Sim, porque o que acontecia no passado era apenas a assinatura de 

contratos-programa pelos governos socialistas”, avançou o parlamentar. 

  

Paulo Gomes deixou mesmo no ar a pergunta: “O que é que o Partido Socialista, que 

muito fala e muito critica, fez pelo Desporto, em termos estratégicos, em termos de 

planeamento, além de assinar contratos-programa com os clubes, ano após ano?”.  

  

“É preciso não esquecer que as associações têm liberdade para também definirem aquilo 

que é o futuro de cada modalidade, aquilo que são a organização e a orgânica das suas 
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provas. Pois já não há a intromissão do Governo no Desporto, a esse nível, como existiu 

noutros tempos”, disse, também.  

 

“As associações e os clubes têm assim essa liberdade, e depois apresentam à Direção 

Regional do Desporto quais as provas que devem ser apoiadas, sendo tudo feito em 

consonância com essas mesmas associações”, acrescentou Paulo Gomes.  

  

“E os números são claros e inéditos: 24 mil praticantes em 43 modalidades. Todos 

sabemos que isso é fruto do trabalho dos dirigentes, dos treinadores e dos atletas. Mas 

se estivesse tudo mal, como diz o PS, provavelmente não bateríamos esse recorde, 

certo?”, indagou o deputado. 

  

“Há, portanto, que referir e destacar o trabalho dos dirigentes, dos treinadores e dos 

atletas”, até porque “a esmagadora maioria deles fazem o seu trabalho em part-time, 

tendo de conciliar as suas funções laborais com o treino”, adiantou. 

 

Relativamente aos treinadores e aos dirigentes, “que têm de preparar tudo, toda a 

dinâmica do clube, e mesmo os atletas, principalmente aqueles mais jovens, só temos de 

enaltecer a sua dedicação”, afirmou Paulo Gomes.  

 

“Esses são, naturalmente, os verdadeiros heróis do Desporto, e são eles que temos 

de apoiar sempre. Até porque, nestes últimos quatro anos tem havido estratégia, e tem 

havido planeamento, por parte deste Governo. Coisa que não aconteceu nos 24 anos do 

Partido Socialista”, concluiu. 
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